
COMUNE DI CESENA 
 

 ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
 

 QUARTIERE n. 9 - "AL MARE" 

 
 

VERBALE N. 2 - ANNO 2016 
 
 

Il giorno 7 marzo 2016, alle ore 20.30, nella sede del quartiere in Cesena, via prov.le Sala, 
1249, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Signori: 
 
Presenti       Cognome e nome dei consiglieri        Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

 

AG AMBROSINI ATHOS P DALL’ARA NICOLETTA 

P BONI GUERRINO  AG NOVELLI SAURO  

P FUSAROLI ALESSANDRO  P RAVEGNINI FEDERICO  

P GIUNCHI FRANCESCO  P QUERCIOLI GABRIELLA  

A GIUNCHI ALBERTO AG MONATANARI ANDREA 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 06  consiglieri su 10 assegnati al 
Consiglio, il presidente Nicoletta Dall’Ara dichiara aperta la seduta. 



O.d.g  
1) Verbali seduta precedente, 
2) Videosorveglianza: aggiornamento su commissione straordinaria, 
3) Situazione strade provinciali: aggiornamento, 
4) Opere di quartiere anni precedenti: aggiornamento,  
5) Raccolta alimentare: aggiornamenti, 
6) Comunicazioni coordinatore commissione scuola cultura  per prossime iniziative, 
7) Comunicazioni del Presidente, 
8) Varie ed eventuali. 
 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Il Presidente prende la parola per comunicare che durante la commissione straordinaria del 24 
febbraio sulla videosorveglianza diversi sono stati i suggerimenti dei cittadini, è stato redatto un 
verbale che mette in evidenza le considerazioni fatte e si procede nella lettura di quanto è stato 
redatto, a fine lettura i presenti concordano sulle osservazioni riportate così come da allegato “A” al 
presente verbale.  
 
 
TERZO PUNTO 
In merito al terzo punto il Presidente del quartiere comunica che in data 04/03/2016 è stata 
trasmessa una comunicazione al Presidente della Provincia Davide Drei e per conoscenza al 
Sindaco di Cesena Paolo Lucchi, per evidenziare ancora una volta la situazione di Via Cesenatico 
e Via Prov. Sala e la necessità di fare manutenzione al manto stradale su Via Cesenatico  e 
necessità di mettere in sicurezza un tratto di Via Prov. Sala. 
Si procede alla lettura della comunicazione inviata così come da allegato “B” al presente verbale.  
 
 
QUARTO PUNTO  
Con riferimento alle opere di quartiere deliberate negli anni precedenti sono ancora da realizzare le 
seguenti opere: 
 

 guardrail in via Vetreto, 

 guardrail in via Vigo Ruffio, 

 sistemazione dei giardini di via Cantimori, con realizzazione area Wellness, 

 sistemazione banchina e realizzazione parcheggi  in via Mantova, zona antistante la 
Chiesa e il parco della Casa rossa, 

 arredo per giardini di Via Rubicone di San Pietro, 

 Porte campo da calcetto Ruffio. 
 

Si rileva che in passato era stato chiesto di realizzare un parcheggio nella Via dei Canarelli di cui 
non si sono avute notizie su eventuali sviluppi si chiede pertanto di avere aggiornamenti dagli uffici 
preposti. 
 
 
QUINTO  PUNTO  
Con riferimento all’iniziativa QUARTIERI SOLIDALI RACCOLTA ALIMENTARE che si terrà sabato 
19 marzo, hanno dato la disponibilità l’associazione Mantello di San martino con sede a Macerone 
e il gruppo scout di Macerone, mercoledì 16 è previsto un incontro con l’associazione Mantello di 
San Martino per organizzare i turni di raccolta e coordinare le attività. I punti presidiati sono il 
supermercato di Macerone e quello di Ponte Pietra vicino al bar Capriccio. Il presidente precisa ai 
consiglieri che i beni raccolti confluiranno presso la sede del Mantello a Macerone che provvederà 
alla consegna alle persone che ne abbiano necessità residenti nel quartiere, a tale scopo il 



presidente comunica di aver preso contatti con i servizi sociali affinché la comunicazione arrivi 
direttamente a quelle famiglie in stato di necessità che hanno bisogno di supporto. 
 
 
SESTO   PUNTO 
Prende la parola il Consigliere Fusaroli coordinatore della commissione cultura scuola e comunica 
il buon esito dell’iniziativa Fiabe a merenda che si è tenuta il 20 e 27 febbraio. Nei due pomeriggi la 
Sig.ra Meri Cantoni addetta alla biblioteca di quartiere, ha accolto i bambini nello spazio a loro 
riservato all’interno della sede del quartiere ed ha letto delle favole, è stata offerta una merenda, i 
costi dell’iniziativa Euro 39,17 vanno decurtati dalla voce varie iniziative così pure la spesa relativa 
alla sistemazione della sede angolo lettura bimbi che ammontano ad  Euro 59,56 mentre il costo 
del toner va decurtato dalla voce varie biblioteca.   
In merito ai contributi da erogare alle scuole si valuta di adottare una metodologia diversa che 
prevede la presentazione da parte delle scuole di un progetto da effettuare entro il 31/05/2016 
entro il mese di ottobre il consiglio di quartiere valutati i progetti delibera di erogare il contributo . 
La pedalata di quartiere è stata programmata per il 22 maggio e per il tragitto si sta valutando la 
possibilità di visitare il centro città.  
La programmazione dell’iniziativa Sere d’estate è stata definita, prosegue Fusaroli. 
L’iniziativa si terrà dal 5 al 17 luglio con la seguente programmazione: 
 
5 luglio proiezione film 
8 luglio serata dedicata agli artisti del quartiere  
9 luglio serata dedicata alla musica con due Band  
12 luglio proiezione film  
15 luglio serata dedicata ai bimbi  
16 luglio spettacolo con Roberto Mercadini 
17 luglio commedia dialettale. 
 
Nei prossimi incontri si definirà in modo più puntuale l’organizzazione ed i costi dell’iniziativa. 
 
 
SETTIMO PUNTO  
Il Presidente prende la parola per comunicare che sono arrivate in forma scritta le dimissioni del 
consigliere e Vice Presidente e al prossimo consiglio si procederà alla sostituzione. 
Comunica che in prossimità del referendum che si terrà il 17 aprile i locali di quartiere non possono 
essere utilizzati a partire dal 14 al 18 aprile compreso, tale divieto riguarda anche le ex scuole di 
Bulgarnò e di Capannaguzzo. 
 
 
OTTAVO PUNTO  
Il consigliere Boni Guerrino prende la parola per evidenziare che nel Parco della Casa Rossa gli 
alberi necessitano di una buona potatura mentre all’interno della casa abbandonata sono cresciuti 
numerosi arbusti ed erbacce e serve una pulizia dell’area. 
Si segnalano delle buche in Via Vanzie. 
 
 
Alle ore 23.15 la sessione dei lavori è  terminata.  
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

Il Presidente di quartiere___________________ 
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